

EVENTOS

PRIMERAS ETAPAS DE LA INTERNACIONALIZACIÓN: CONTRATACIÓN INTERNACIONAL Y EXPATRIACIÓN

En esta jornada se tratarán desde un punto de vista práctico algunas de las cuestiones más importantes que deben tomarse en cuenta a la hora de comenzar el proceso de internacionalización de la empresa o, simplemente, a la hora de mantener relaciones comerciales con sociedades no españolas.

En concreto, se tratarán: los aspectos clave en la contratación internacional para controlar la normativa aplicable y la competencia de los tribunales en caso de litigio con sociedades no españolas; y los aspectos clave en cuanto a la movilidad internacional de trabajadores desde un punto de vista fiscal, de Seguridad Social y laboral.

PROGRAMA

Presentación

D.ª Emiliana Molero, secretaria general FAE.

Aspectos clave en la contratación internacional

D. Pablo Fuentes Morales, departamento Litigación y Arbitraje de Garrigues.

Principales cuestiones respecto a movilidad internacional de trabajadores desde un punto de vista laboral

D. Ignacio Sánchez López, departamento Laboral de Garrigues.

Fiscalidad

D.ª Julia Laherrán Rodríguez, departamento Tributario de Garrigues.

INFO



Viernes,
26 de octubre de 2018
De 11:00 a 13:30 h



FAE
Confederación de Asociaciones
Empresariales de Burgos
Plaza Castilla, 1
Burgos



Confirmaciones:
confirmaciones.valladolid@garrigues.com